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Questions orales

[Français]

RABBIN ABRAHAM FEINBERG

in Oostrom (Willowdale): Monsieur le Président,
dernier, le rabbin Abraham Feinberg du Holy Blos-
gle, la plus importante congrégation canadienne de
més, est décédé à l'âge de 87 ans.

t 33 ans, le rabbin Feinberg, homme décidé, s'est fait
on de toutes les causes des défavorisés de notre
était un chef né qui menait au Canada la lutte pour
ns le monde. Il a combattu ardemment pour suppri-
uvreté, pour faire jouer aux personnes âgées un rôle
constructif et créer une certaine harmonie entre les

i races. Le rabbin Feinberg était la conscience
notre société et le Canada peut s'estimer heureux

npté parmi ses citoyens cet homme exceptionnel qui
inormément à notre société.

rais ajouter les condoléances du Canada à celles
't toutes les personnes qui assisteront demain au
ièbre qui sera célébré au Holy Blossom Temple à la
e ce grand homme.

rIONS ORALES

ORT DE VANCOUVER-LES RÉPERCUSSIONS
POUR LES CÉRÉALIERS

L'AGRICULTURE

ON DEMANDE OÙ LE GOUVERNEMENT TROUVERA LES FONDS

Le très bon. John N. Turner (chef de l'opposition): Mon-
sieur le Président, toujours au sujet de la crise dans l'industrie
des céréales, je voudrais poser une question encore une fois au
très honorable premier ministre au sujet des paiements aux
producteurs de céréales.

Qu'est-ce que le premier ministre entend faire pour trouver
l'argent nécessaire pour ces paiements? Augmenter le déficit,
comprimer d'autres programmes agricoles ou réduire les pro-
grammes sociaux?
[Traduction]

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur
le Président, nous financerons le programme dont j'ai parlé
vendredi dans le cadre de notre plan financier, comme nous
l'avons fait pour plusieurs initiatives comme le remboursement
de la taxe sur le carburant, l'aide aux cultivateurs victimes de
la sécheresse et les prêts basés sur le prix des denrées de même
que, par exemple, l'aide aux producteurs de betteraves sucriè-
res. Je souligne que, jusqu'ici, nous avons réussi à répondre à
ces besoins sans nous écarter de nos objectifs de dépense. Le
programme dont nous parlons placera un milliard de dollars de
plus entre les mains des cultivateurs canadiens.

LA PROVENANCE ET LE VERSEMENT DES FONDS

Le très hon. John N. Turner (chef de l'opposition): Mon-
sieur le Président, si les agriculteurs touchent plus d'argent, ou
bien le déficit du ministre des Finances augmentera ou bien cet
argent sera détourné d'autres programmes s'adressant ou non
aux agriculteurs. D'où viendra cet argent et quand les cultiva-
teurs de l'Ouest le toucheront-ils?

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur
le Président, je crois avoir déjà dit que nous nous réunissons
jeudi et que nous espérons tenir d'autres réunions avec les
dirigeants des organisations agricoles. Les cultivateurs touche-
ront des montants supplémentaires et je suis sûr que le député
ne s'y opposera pas.

* * *


